

et responsis ejus (1). Oui, sa sagesse et ses réponses feront votre admiration. Illuminant votre foi, fortifiant votre zèle, elles vous prépareront un ministère plus fructueux auprès des âmes qui vous sont confiées. Alors, Dieu sera mieux connu, plus glorifié, plus aimé!

Voilà donc ce que j'attends de ce Congrès des Prêtres-Adorateurs. Presque tous, vous appartenez à cette pieuse Association. Tous, vous êtes invités à ces solennelles assises, destinées à faire grandir dans toutes les âmes la dévotion à Jésus-Hostie.

Sans doute, vous ne pourrez pas tous êtes présents. Votre premier devoir est de pourvoir à la desserte de vos paroisses. Il ne vous est pas permis de le négliger. Cependant, que tous ceux qui le peuvent, sans nuire à leur ministère, se rendent à ce Congrès, pour y porter l'expression de leur foi, de leur adoration, de leur amour. Vous en reviendrez plus saints, plus dévoués à Dieu, plus capables de sanctifier et de sauver les âmes."

S. G. Monseigneur Brunault

Évêque de Nicolet.

... "Sa Sainteté le pape Benoît XV, qui présidait en mars 1914 un semblable Congrès pour l'Italie, à Bologne, alors sa ville archiépiscopale, a bien voulu, avec une paternelle affection, accorder un Bref pontifical aux organisateurs du futur Congrès et à leur œuvre. Nous Nous faisons un devoir de reproduire ici ce Bref apostolique. Comme le Saint-Père invite tout le clergé Canadien à prendre part à ces grandes et importantes fêtes de l'Eucharistie, Nous vous prions avec instance de répondre, autant que vous le pourrez, à ce désir du Souverain Pontife et d'assister au Congrès en aussi grand nombre que possible.

(1) Luc, II, 47.